

**CANADA STUDENT LOANS PROGRAM  
APPLICATION FORM FOR CANADA STUDY  
GRANT FOR FEMALE DOCTORAL STUDENTS**

**IMPORTANT:**

- Apply early - Canada Study Grant applications are processed on a first-come first-served basis. Funding is limited and although every effort will be made to assist as many students as possible, not all applicants may receive funding.
- To qualify for a Canada Study Grant, you must complete a full-time loan application to establish need. If you have not already done so for this academic year, you may obtain an application from your provincial government student aid office.
- Contact your student aid office to confirm whether to submit your Canada Study Grant Application to the provincial/territorial student aid office or directly to your educational institution.
- Incomplete applications cannot be processed. Please ensure that all requested information is provided. You must have a valid Social Insurance Number. Print clearly and sign the application in ink.
- PROOF OF ENROLLMENT in doctoral studies is required. You must include with your grant application either;
  - a Canada Student Loans Program Schedule 1, Certificate of Eligibility (issued for the current academic year), signed by the designated educational institution at which you are enrolled; or,
  - a Canada Student Loans Program Schedule 2, Confirmation of Enrolment, signed by the designated educational institution at which you are enrolled.
- Complete a new Canada Study Grant application for each confirmed period of studies.
- You must successfully complete at least 60% of the courses for which you receive a Canada Study Grant, to be eligible for another grant.
- To ensure priority status for subsequent years is maintained, grant recipients should apply by the deadline specified by the provincial student aid office. Specific deadline dates for "re-applications" are available from your provincial student aid office. Failure to re-apply by the deadline date may result in loss of priority status in subsequent years.
- You will be notified in writing whether a Canada Study Grant will be awarded. Please allow at least six weeks for processing.

**PROGRAMME CANADIEN DE PRÊTS AUX ÉTUDIANTS  
DEMANDE DE SUBVENTION CANADIENNE POUR  
ÉTUDES POUR LES ÉTUDIANTES INSCRITES  
AU DOCTORAT**

**IMPORTANT :**

- Présentez votre demande le plus rapidement possible - Les demandes de subventions canadienne pour études sont traitées au fur et à mesure de leur arrivée. Nous nous efforcerons d'aider le plus grand nombre d'étudiantes possible, mais comme le financement est limité, toutes les demandes ne pourront être acceptées.
- Pour être admissible à une subvention canadienne pour études vous devez remplir une demande de prêt d'études à temps plein du PCPÉ afin que vos besoins financiers soient établis. Si vous ne l'avez pas déjà fait pour la présente année scolaire, vous pouvez vous procurer un formulaire de demande auprès du bureau d'aide aux étudiants de votre province.
- Contactez le bureau d'aide aux étudiants de votre province ou territoire pour savoir si vous devez lui remettre votre demande, ou adresser celle-ci directement à votre établissement d'enseignement.
- Les demandes incomplètes ne peuvent être traitées. Veuillez vous assurer d'avoir joint toute l'information requise. Vous devez également avoir un numéro d'assurance-sociale valide. Écrivez clairement en caractères d'imprimerie et signez votre demande avec un stylo.
- Une PREUVE D'INSCRIPTION à un programme d'études de doctorat est requise. Veuillez joindre à votre demande l'un ou l'autre des deux documents suivants :
  - l'annexe 1 des formulaires du Programme canadien de prêts aux étudiants (c'est-à-dire un certificat d'admissibilité délivré pour l'année scolaire en cours) signé par le responsable de l'établissement d'enseignement où vous êtes inscrite;
  - l'annexe 2 des formulaires du Programme canadien de prêts aux étudiants (c'est-à-dire une Confirmation d'inscription) signée par le responsable de l'établissement d'enseignement où vous êtes inscrite.
- Remplissez une demande de subvention canadienne pour études pour chaque période d'études confirmée.
- Pour être admissible à une nouvelle subvention canadienne pour études, vous devez terminer avec succès au moins 60 p. 100 des cours pour lesquels vous avez reçu une telle subvention.
- Pour conserver leur priorité d'une année à l'autre, les bénéficiaires devraient présenter leur demande avant la date limite fixée par le bureau provincial d'aide aux étudiants. Adressez-vous à ce dernier pour connaître la date en question. Les bénéficiaires qui négligent de respecter cette échéance s'exposent à perdre leur priorité les années suivantes.
- Vous serez avisée par écrit du résultat de votre demande. Veuillez prévoir un délai d'au moins six semaines.

<b>PERSONAL INFORMATION (TO BE COMPLETED BY THE STUDENT) RENSEIGNEMENTS PERSONNELS (À REMPLIR PAR L'ÉTUDIANT)</b>		SIN - N.A.S.
Surname - Nom de famille	Given Name(s) - Prénom(s)	Date of Birth - Date de naissance Y - A M D - J
Address - Adresse		City - Ville
Province	Postal Code - Code postal	Telephone No. - N° de téléphone
Name of Educational Institution - Nom de l'établissement d'enseignement		Student Number - Matricule de l'étudiant
Period of Studies Commencement Date - Date du début de la période d'études	Period of Studies End Date - Date d'expiration de la période d'études	

**APPLICANT'S DECLARATION AND CONSENT**

- I am requesting financial assistance under the Canada Study Grant Program for Female Doctoral Students to assist with the costs of my education.
- I understand that the government reserves the right to verify any or all information provided on this form.
- I authorize the federal government, appropriate authority, educational institution, to collect, use and disclose data and information related to any Canada Study Grants that I may have for the purpose of carrying out their duties under the administration and enforcement of the *Canada Student Financial Assistance Act* (CSFAA).
- I certify that I am not in default on any Canada student loans.
- I have given complete and true information on this form and I understand that failure to do so may prevent my qualifying for assistance in the future.

**DÉCLARATION ET CONSENTEMENT DE LA REQUÉRANTE**

- Je sollicite une subvention canadienne pour études à titre d'étudiante inscrite au doctorat pour m'aider à assumer mes frais d'études.
- Il est entendu que le gouvernement se réserve le droit de vérifier en tout ou en partie l'information fournie sur le présent formulaire.
- J'autorise le gouvernement fédéral, l'autorité compétente et l'établissement d'enseignement à recueillir, à utiliser et à divulguer des renseignements concernant toute subvention canadienne pour études qui pourrait m'être octroyée dans l'exercice de leurs fonctions aux termes de la *Loi fédérale sur l'aide financière aux étudiants* et pour les besoins de l'application de cette loi.
- J'atteste n'avoir fait défaut de rembourser aucun prêt d'études canadien.
- Les renseignements figurant sur le présent formulaire sont complets et véridiques. Je suis consciente que tout renseignement erroné pourrait me rendre non admissible à une nouvelle aide financière.

Signature of Applicant - Signature de la requérante

Date

**FOR PROVINCIAL USE ONLY - RÉSERVÉ À LA PROVINCE**

Assessed and Qualifies for CSLP/prov. loan assistance.  
A été évalué et jugé admissible à un prêt du PCPÉ/de la province.

YES  
OUI

NO  
NON

Institution Code - Code de l'établissement	F.O.S. - Domaine d'études	No. of weeks of study - Nombre de semaines d'étude
Period of Studies Commencement date - Date du début de la période d'études	Period of Studies End Date - Date d'expiration de la période d'études	
Federal Grant Approved - Subvention fédérale approuvée \$	Provincial Grant Approved - Subvention provinciale approuvée \$	
CSL approved - Prêt du PCPÉ approuvée \$	Prov. Student Loan Approved - Prêt d'études provincial approuvé \$	

Signature of Ministry Financial Aid Administrator  
Signature de l'administrateur de l'aide financière du ministère

Date

